

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 12. 8. 1891

Lieber Arthur! Ich danke Ihnen daß Sie mir trotz meines Schweigens schreiben. Mir geht es lange nicht so gut als Sie wünschen. Stimmung tief unter Null. Bitte schreiben, oder telegrafieren Sie; wo und wann wir uns in Ischl treffen sollen. Leo Fan-Jung ist seit einigen Tagen hier (mit Familie). Ich stehe also zu Verfügung.

Auf Wiedersehen

Ihr

Richard

12. Aug. 91.

© CUL, Schnitzler, B 8.

Briefkarte

Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift nummeriert: »3.«

☒ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S. 31.

Erwähnte Entitäten

Personen: Leo Van-Jung

Orte: Bad Aussee, Bad Ischl